



2006 ~ 2007 年度
R I テーマ

LEAD THE WAY 率先しよう

国際ロータリー会長 ウィリアム B. ボイド (国籍・ニュージーランド)

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12時30分
ところ トキ八別府店 7F ぼたんの間
TEL 23-1111
事務所 別府市西野口町1番1号 青山通りビル3F
〒874-0931 TEL (0977) 23-9000
FAX (0977) 23-9019
http://www.beppu4rc.jp/chuo/
E-mail:info@beppu4rc.jp

理事	鳴海淳郎	理事	後藤 隆	役員	会 長	上妻 浩	S A A	木村きぬ系
"	村津忠久	"	高宮勝美		副会長	森 宗明	直前会長	平野英壽
"	溝部 仁				幹 事	近藤賢司		
"	梅津ヤヨイ				会 計	上妻 浩		

VOL . 19 - 47
2007 年 6 月 26 日

第 872 回 例 会

会報委員長 津末美代子

点 鐘 18 : 30

出席報告

高宮 勝美

ビジター

徳田 靖之	山下 公成	(大 分 R C)
豊田 憲生	後藤 謙治	
向井 弘樹	羽生 正宗	
大藪 久憲	明石 光伸	(別 府 R C)
落合 秀美	渡辺 純一	
小口 健一	此本英一郎	
堀 能教	西田 友行	(別府北 R C)
郡 尚司	久保田修充	
檀上 陽一	田中 恒治	
西 謙二		
上田 義豊		(別府東 R C)

本 日 の 出 席	会 員 総 数	24 名	
	出 席 者	20 名	
	事前メイクアップ	0 名	
	理 事 会 承 認	0 名	
	出 席 免 除	1 名	
	欠 席 数	3 名	
	出 席 率	86.96 %	
	前 々 回 の 訂 正	出 席 率	82.61 %
	6/12	事後メイクアップ	0 名
		理 事 会 承 認	0 名
	出 席 免 除	1 名	
	修 正 出 席 率	82.61 %	
	連 続	- 回	
	通 算	- 回 100 %	

・メイクアップ

事前
事後
欠席 高田、徳丸、溝部

会長の時間 会長 上妻 浩

本日はいよいよ今年度最後の例会です。

幹事ともども慰労会をして頂くことになっており、有難うございます。大いに飲み、かつ食べてといたい所ですが、本日は残念ながら体調万全とはいえないので、その場になってみないとわかりません。恐らく大丈夫だろうと思います。

一年間ある意味で夢中でやってきたわけでして、まだ振り返ってみる心境じゃないような気がします。しかし到らぬことも多々あったと思いますし、幹事を始め皆様方の暖かいご協力もあってなんとかやってきたという所だとも思います。

本当に有難うございました。



幹事報告

幹事 近藤 賢司

- ロータリー親睦活動月間 -

本日は本年度最後の例会となります。

1年間ありがとうございました。

...本日例会終了後、「会長・幹事慰労会」を開催します...

1. 『ロータリー適用相場変更』のお知らせ

7月1日より、全ての振込みに対する適用相場（ロータリーレート）が下記の通り変更となりますのでお知らせ致します。

1ドル 122円（現行118円）

2. 6月19日（火）クラブ協議会終了後、トキ八別府店例会場に於いて「次年度理事・役員会」が開催されました。

出席者：森 宗明、平野英壽、村津忠久、
後藤 隆、上妻 浩、大島由美子、
亀井 孝 各会員

3. 6月24日（日）12：30～別府ビーコンプラザ国際会議室に於いて「第2720地区ロータリー情報勉強会」が開催されました。

出席者 鳴海淳郎、宮勝美、大島由美子、
亀井 孝 各会員

4. 例会変更のお知らせ

別府東RC 7月5日（木）の例会は、夜例会の為、7月4日（水）18:30～焼肉苑さとうに日時・場所変更

5. 次週の予定

「2007-2008年度役員就任挨拶」

森 宗明会長

平野 英壽副会長

大島由美子幹事

会計 近藤賢司会員

SAA 上妻 浩会員

「会員コラム」

赤嶺リサ会員

スマイルボックス

委員長 後藤 孝弘

上妻会長

本日の慰労会有難うございます。

十分に飲み食いといいたい所ですが、体調万全とはいえないので控えるかもしれません。

近藤会員

やっと終わりました。

皆様ご協力ありがとうございました。

鳴海会員

会長、幹事さん、一年間ご苦勞様でした。

感謝してスマイル致します。

後藤 隆 会員

上妻会長、近藤幹事、一年間おつかれ様でした。

今宵のお酒の味は格別だと思います。飲み過ぎに注意しましょう。

平野会員

会長・幹事・各委員長方々、大変おつかれさまでした。一年間のくぎりとして、今日は楽しみましょう。鳴海先生が、はりこめというのではりこみます。

河村会員

上妻会長、近藤幹事、この一年間本当にお疲れさまでした。工夫をこらしたすばらしい年度だったと思います。感謝してスマイル。

村津会員

上妻会長・近藤幹事、一年間、おつかれさまでした。今夜はしっかり飲んで下さい。過ぎゆく2006～2007年度に感謝してスマイル。

梅津会員

本日で終わりの上妻会長、近藤幹事、一年間大変お疲れ様でした。今夜はごゆっくりと楽しくして下さいね。

森会員

上妻会長、近藤幹事、他委員・役員の皆さん一年間お世話になりました。

大島会員

上妻会長、近藤幹事、お疲れ様でした。

次年度は私の番です。トホホホ。よろしくお願ひ致します。

衛藤会員

本年度最後の例会ですね。

この一年間ありがとうございました。皆様御苦勞様でした。

来年度もどうぞよろしく。

亀井会員

24日、日曜日、情報勉強会に参加されました入会5年未満会員様、大変おつかれ様でした。

高宮会員

会長幹事、お疲れ様でした。本日は旨い酒を飲んで下さい。

津末会員

上妻会長、近藤幹事、一年間御苦労様でした。今夜はゆっくり楽しんで下さい。有難うございました。

赤嶺会員

会長幹事、一年間大変ありがとうございます。

会長・幹事 慰労会

2007年6月26日 18:30～ 於：ゆわいの宿 竹の井





会員コラム

森 宗明

難病と告知

例えば身内に癌患者が出たとき、あなたは告知できますか。「あなたのお身内の誰々は余命数ヶ月です」と担当医から告げられた親族はやはり狼狽します。躊躇して告知しないと言うことは結局うそをつき通すわけですから。なにかしら後ろめたい。

本来ならキチンと告知して、ホスピスなどに入れて痛みから開放し、心残りの無いように身の回りの整理をし、気持ちの準備もするのが理想的なのでしょう。治療を続けても症状は悪化するばか

りで、本人も少しずつ「おかしいな」と思い始める。改めて「死」と向き合うことの難しさを実感します。

生まれたときに唯一万人誰にも約束されている「死」、当たり前のことなのになぜこんなに混乱してしまいますのでしょうか。人は生まれてくることについて選択はできませんが、死に様の選択はある程度できそうです。であるならば、やはり告知するべきか。結論を出せません。とりあえず自分は悔いの無い生き方をしなければいけない。解ったのはそれだけです。

今回は、赤嶺 リサ会員です。